

ばんたに 自治振興会だより

第34号 (令和6年3月発行)

ばんたに自治振興会事務局発行
水口交流センター内
(TEL/FAX 0748-70-3198)
URL <http://bantani-jichi.com>
E-mail bantani@ac-koka.jp

令和5年度11月～3月の事業・活動

健康福祉部会

子育てひろば「ばんたにらんど」

4/28・5/26・6/23・7/28・8/25・9/22・10/27
11/24・12/15・1/26・2/16・3/22・4/26

伴谷地域にお住まいの未就学児と保護者の方を対象に、月1回開催しています。後期では大型紙芝居・クリスマスの集い・節分・ひな人形・散歩などが計画されました。遊びを通して楽しい交流の場となっていて大勢の方が楽しい時間を過ごされています。気軽に遊びに来てくださいね。



第2回健康ウォーキング 11月18日(土)岐阜県不破郡関ヶ原(往復約6km) 参加者:46名



今回の場所はNHK大河ドラマ“どうする家康”に合わせて関ヶ原町にある古戦場巡りを選びました。とても人気があり69名の応募者がおり抽選となりました。



当日はみぞれと晴天が交互の天候でしたが、史跡巡りを楽しみながら約6kmの道のりをウォーキングしました。

100万歩運動 参加者:119名

健康づくり・健康管理・健康維持のため歩く習慣をつけることを目的として取り組んでいます。

達成者

50万歩	…	75名
100万歩	…	71名
200万歩	…	40名

(R6年2月末)



命のバトン高齢者安否確認事業

申込者:565名

ひとり暮らしの高齢者や障害者の方が急病などで倒れた際、かけつけた救急隊員が素早く対応できる為の情報を記入する用紙・ケースの配付を促進しています。

年齢、家族構成に関わらずどなたでもお申し込みできます。



人権・生涯学習部会

パソコン教室

9:00～12:00 参加者:10名(年間15回)

現代社会において必要なパソコンの知識を習得する目的で、開催しました。年間を通してワード・エクセルを学ばれ、上達されておられます。皆さん和気あいあいとした雰囲気でお互いに教え合いながら楽しく学ばれておられます。



手打ちそば教室

2月24日(土) 参加者:30名 10:00～13:00



竜王町から講師を招いてそば打ち体験をしました。大好評な事業で多くの応募者がありました。家庭ではなかなか出来ない体験でしたが、丁寧に教えてくださいとても楽しいひと時となりました。出来上がった手打ちそばは、こしがありとても美味しいいただきました。



人権コンサート

2月17日(土) 参加者:67名 10:00～11:00



滋賀県を中心に活動されている、手話シンガーソングライターyokkoさんによるライブを開催いたしました。心地良い歌声と手話を通して人権のことを学べる機会となりました。参加者の方から大変良かったとうお声をたくさんいただきました。



ばんたにつ子・冬休み教室

冬休み教室: 12/26・1/5

参加者: 延べ67名

冬休み中の児童の居場所つくりや宿題のサポート、交流の場として開催いたしました。冬休みの宿題やプリント学習をした後、百人一首・けん玉・竹とんぼ・お手玉・福笑いなど昔のおもちゃを使って遊び、楽しく過ごしました。



地域交流学習会



外国人市民が増えている今、日本人の児童と外国人の児童との交流を深めるために開催しました。

冬休み教室 参加者: 延べ26名

12/27 広野台東・広野台西

12/28 第3水口台

12/29 桜ヶ丘・第4水口台

宿題や紙芝居など日本の文化に触れる機会を作っています。子供達にとって楽しい居場所になればと思っています。

文化祭 11月4日(土)・5日(日) 参加者1,037名



今年度は、前年度より規模を大きくして開催いたしました。

両日ともに快晴で予想を超える多くの方が来場してくださいました。ステージ発表では、迫力ある演奏、華やかな衣装の舞や踊りを披露してくださりすばらしかったです。

展示コーナーでは、各区・サークル・子供達の個性あふれる素敵な作品が並びました。屋外での催し物も、子どもたちの為にバルーンアート・子どもゲーム・おかしそくいなどでのイベントを楽しんでくれている様子がみられました。

環境部会

散在ごみパトロール

年間6回 延べ43名 5/27・6/24・9/16
10/14・12/16・1/20(雨天の為中止)

伴谷地区内を、定期的に部会員の皆さんでパトロールを行っています。まだまだ見えない場所への不法投棄が見られ、ゴミがなくならないのが現状です。区民の皆さんのが住む伴谷地区を少しでも心地良い町になるように活動を続けていきます。



啓発看板

伴谷小学校5・6年生と伴谷東小学校5年生の児童を対象に環境標語を募集しました。

202名の応募者の中から最優秀賞2名、優秀賞6名が選ばされました。

伴谷地区文化祭で表彰式を行いました。最優秀作品は各小学校、各区の集会所に看板およびポスターとして掲示して頂いています。



令和5年度のごみ回収量

燃えるごみ	…	103袋
空き缶	…	24袋
空き瓶	…	6袋
燃えないごみ	…	6袋
粗大ごみなど		



防災・防犯部会

防犯パトロール

年間8回 延べ32名

5/30・6/20・7/4・9/26・10/24・11/28・1/23・2/27

小学生の下校時間に合わせて子ども達の安全を守るために実施しています。

近年、不審者の目撃や犯罪が増加しているので周囲にも目を配りながら巡回しています。

啓発看板・のぼり旗

各区ののぼり旗が破損していないかを随時確認して、新しいものに交換、設置しております。



自主防災訓練 11月12日(日)参加者127名



近年災害が頻繁に起きているので、災害に対しても地域住民の意識高揚を目的として実施しました。消防署・消防団の方々にご協力いただき、「ホース連結・放水・筒先体験」「消火器操作」「搬送法」「講話」を体験しました。



また、防災食を体験としてお持ち帰りいただきました。

様々な事を事前に体験して、知恵を得ているといざという時には落ち着いて行動出来ます。今後起こりえる災害に備えるため意識を高める事ができ、有意義な時間となりました。



スポーツ・青少年育成部会

世代間交流大会

7月8日(土)参加者:57名

今年度も年配から子どもまで、どの世代も楽しめるボッチャ大会を開催しました。57名の参加者があり12チームに分かれて試合を行いました。チームが一丸となって楽しい交流の場となりました。



第1回甲賀市市長杯ボッチャ市民交流大会 12月10日(日)優勝



世代間交流大会の優勝したチームは第1回甲賀市市長杯ボッチャ市民交流大会に伴谷地区代表で出場していただきました。今年から始まったこの大会に多くの参加チームが出場し、白熱した試合が繰り広げられる中、見事優勝されました。



秋季 花いっぱい運動



11月19日(日)

花いっぱい運動は区民の皆様が、花の育成を通じてゆとりと潤いを感じられる明るいまちづくりを目的としています。秋季は、ビオラの花苗を各区に90ポットお届けいたしました。毎回子ども達が積極的に活動してくれています。

